

## ► Mazières-en-Gâtine. « Merci pour ceux que vous aidez »

Les bénévoles du Secours catholique se sont réunis pour faire le point sur les actions menées en 2014 et envisager les perspectives pour 2015.

Dans son mot d'accueil, Annie Gadreau, la responsable du Secours catholique, a salué la très forte implication de cette équipe qui l'accompagne au quotidien toute l'année. Elle a également tenu à associer à cette reconnaissance Annie Hubert, une bénévole décédée l'année dernière.

Actuellement, 55 familles, soit 153 personnes, sont soutenues à travers la boutique solidaire (entièrement rénovée par des bénévoles), la distribution alimentaire et l'épicerie solidaire. L'accent a été mis sur la responsabilisation des personnes, l'épicerie solidaire permet de fournir à un prix modique les produits manquant à la distribution alimentaire.

L'opération père Noël a permis à 58 enfants, issus de 26 familles, de fêter Noël comme il se doit. Les scolaires du canton ont été accueillis dans le cadre d'une action pédagogique solidaire.

Pour 2015, les perspectives portent sur la nécessaire formation en interne de tous les bénévoles, le renforcement du lien avec l'église locale, le grand projet de



Annie Gadreau, responsable du Secours catholique.

labellisation de la boutique solidaire au sein du réseau national des Boutiques solidaires du Secours catholique, celle de Mazières faisant partie des équipes pilotes.

### Une belle récompense

Les bénévoles ont reçu comme la plus belle des récompenses, à la veille de Noël, un sympathique message anonyme laissé sur la porte de la boutique solidaire : « A la belle équipe des bénévoles, qu'il vous soit donné beaucoup de joie et d'amour à l'occasion de ces fêtes. Merci pour ceux que vous aidez. »